

<https://info.nodo50.org/4-de-febrero-Nuevo-juicio-en-la.html>



# 4 de febrero. Nuevo juicio en la Audiencia Nacional por injurias contra la corona

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 4 de febrero de 2009

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

**Dos independentistas galegos, Santiago Mendes y Alexandre Bolívar, serán juzgados este miércoles día 4 de febrero ante la Audiencia Nacional, acusados de "menospreciar y vilipendiar públicamente" la figura del rey. La petición fiscal es de 3.600 y 5.400 euros de multa.**

**Difundimos diversos comunicados desde Galiza**